



～東の丘に芳しく香れ～

輝け!東芳っ子



令和5年 4月24日

東芳小学校だより

第4号

文責：校長 山際裕之

1年生を温かく迎える会 ～東芳小学校へようこそ～



4月20日に1年生を迎える会を行いました。6年生のエスコートによりお花のトンネルを通して1年生が入場し、6年生の古澤瑠華さんが代表で歓迎の言葉を述べました。やさしい語り口で温かみのあるお話でした。その後、インタビュー形式で1年生が一人一人自己紹介をしました。マイクを向けられると笑顔ではっきりと自己紹介をすることができました。そして、6年生が考案したクイズや「もうじゅうがりゲーム」で全校児童が和やかに交流しました。とても素敵な時間を過ごすことができました。

入学して2週間、1年生は緊張の連続だったと思いますが、上級生と交流することで少しリラックスできたのではないかと思います。今回の企画はすべて6年生が考え、全校児童に楽しんでもらおうと工夫を重ねました。6年生が協力して準備してくれたおかげで、すばらしい歓迎の会になったと思います。これからも最上級生として様々な場面で活躍することを期待しています。



4月17日 第1回避難訓練を行いました

学校では毎年避難訓練を行います。災害が起きた時に子どもたちの安全を確保すること、子どもたちに防災意識を育むことが主な目的です。今回は大きな地震が起これ、その後火災が発生したという想定で訓練を行いました。どの学年も、教師の指示よく聞き、速やかに避難を完了することができました。今回のねらいは、避難経路と安全な避難の仕方を確認することだったので、ねらいを達成することができました。

しかし、災害はいつ、どこで発生するか分かりません。どんな場合においても、「地震の際は姿勢を低くして頭や背中を守ること」、「火災の際は煙を吸い込まないように姿勢を低くしたりハンカチなどを口・鼻にあてたりしながら避難すること」を子どもたちと確認しました。学習や諸活動と同様に、災害が起きた時も最終的には自分で判断して行動する力が大切になると思います。



「学区内訪問」お世話になりました。

4月19日から、学級担任による「学区内訪問」を実施させていただきました。今年度から、保護者の皆様の負担軽減のため、担任が居住地や地域環境を確認することを中心として、懇談を希望する場合のみお宅を訪問する形式にしました。ご対応いただいた保護者の皆様には大変お世話になりました。なお、お子様のことで心配なことや相談したいことがあれば遠慮なく学校までご連絡ください。その都度対応させていただきます。

*学校だより「輝け!東芳っ子」は本校ホームページにもアップしています。写真がきれいにご覧いただけます。